



# せとまちだより

SETOMACHI-COMMUNITY NO 42

令和 5年 5月24日(水)  
瀬戸地域まちづくり協議会  
壱岐市芦辺町箱崎大左右触924  
080-8574-5853  
発行責任者 町田 正一

## 凧展開催しました！

4月22日(土)から5月7日(日)まで芦辺港ターミナル2階で凧展を開催しました。瀬戸小学校1年生から6年生まで各クラスで制作した自画像を貼った凧と、凧揚げ大会で個人の部に申し込んでいた凧数点、この中には、申込番号がおそかったため凧揚げ大会で揚げるができなかった凧もありました。展示期間は連休でフェリーの利用客も多く、たくさんの方々に、瀬戸地域の凧揚げ大会と鬼凧を始めとする手づくり凧の作品を楽しんでもらえたと思っています。次回は、好天の下で開催出来ることを願っています。また、凧つくりに関しては、現在、鬼凧クラブの皆さんにお願いして骨組みを作っているのですが、皆さん、70代後半で、高齢化は凧つくりまで影響するようになっており、後継者つくりが当面の課題となります。そこで、今年度は、鬼凧クラブの提案もあり、ぜひ、凧つくり教室を実施したいと思っています。



5月5日撮影 博多行フェリーを待つ人でごった返していた

## 鯉のぼり設置

4月15日から大左右川に鯉のぼりを設置したことは、先月号でお知らせしました。強風などで撤去・設置の繰り返しで大変でしたが、関係者の努力により大きい鯉のぼりは5月4日まで設置できました。また、壱岐新報にも掲載していただきました。  
※ 今年も、鯉のぼりの寄付がありました。来年が楽しみです。



## 情報提供

壱岐市危機管理課からの情報をお知らせします。被害にあわないように注意しましょう！

令和5年4月26日発行  
長崎県警察本部  
生活安全企画課  
Tel 095-820-0110

# もってこいネットワーク通信

第18号

## あなたのキャッシュカードが狙われている！



キャッシュカードをだまし取られる被害が多発中！今年既に県内で7件発生しています！警察官を装った手口も発生しています！そこで、被害を防ぐポイントを紹介します。

キャッシュカードは…



第三者に  
キャッシュカードを渡さない！

不審な電話の  
ハナシは



防犯機能付き電話や撃退機で  
怪しい電話をシャットアウト！

暗証番号は



暗証番号さえ教えなければ  
お金は取られない！！

## ニセ警察官による手口の一例

◎ ある日、警察を名乗る者から、被害者宅の固定電話に電話。



逮捕した犯人が、「あなたの名義で携帯を契約した」「名義を借りた報酬を支払った」と言っている。

あなたも共犯者じゃないのか？確認のため、あなたの銀行口座と暗証番号を教えてください。

今から警察官が通帳とキャッシュカードを受け取りに行きます。

→ 現れたニセ警察官にキャッシュカード・通帳を渡してしまい預金を引き出された。

# プレイバック写真 先の川



そのころ芦辺港へ寄港する定期船は芦辺と瀬戸の中間の海に停泊し、乗客は舟着場から「はしけ」・・・渡し舟に乗り、本船に乗り移っていた。(瀬戸浦史) 写真は馬渡弘視氏提供

先の川の埋め立て前の写真で、芦辺湾に停泊している本船まで「はしけ」に乗って行く様子で、中学校を卒業し、島外へ就職していく子どもたちを大勢の人が見送っているのではないかと思います。

昭和29年3月先の川埋め立て完成・昭和31年3月箱崎漁協現在地埋立完成との記載が「瀬戸浦史」にあるので、昭和29年以前の写真ではないでしょうか。(他に昭和36年3月竣工ともありますが)昭和34、5年ころは、現在のたるや商店前の埋立地で盆踊りが開催されていた記憶があります。

下の写真は2枚とも 住田裕子氏提供



埋立前の先の川・・・おかだながあり、巾着船の網がかけてある。

伝馬船をこぐ人や、最近とりこわされた妙見の漁協倉庫も写っている。 昭和30年代

## 桜木橋先の「交差点」安全確認をお願いします！

1月に交通事故が発生した場所(桜木橋の交差点)でまた、5月にも事故がありました。蟹田方面からと川岩商店方面からの車同士の衝突です。通学路でもあり、事故が頻繁に起こると心配になります。

前回もお願いしましたが、交差点が近くなったら減速をして安全を確認し、運転しましょう。決められたスピード以下で走行をお願いします。出張所方面からも左側の見とおしが良くありません。十分注意して下さい。



### 私たちはだ〜れ？

平成4年頃

今、40歳台になったばかりでしょうか。とにかく元気な子が多かったように思います。横断幕の鬼凧は、川添賢治さんから布に、直接描いてもらいました。 瀬戸小学校ジュニアバレーボールクラブ



### とっしゃんのひとりごと



最近、博多へ行ったときの話です。歩くのがきつくなったので、タクシーに乗りました。運転手さんは、話し好きらしく、走り出すと「お客さんはどこからですか」「長崎からですか」「市内ですか」「いいえ」と質問攻めです。

「あのホテルは高っかでしょうが」「そえん高こうなかです」「近頃は〇〇ホテルがなにかあるときは値段を上げるので。どのホテルも同じようにしよる。ジャニーズやエグザイルのコンサートやなにかイベントがあるときは、4万円もするホテルもある。コロナで3年間収入がなかったけん、どこも、今、元ばとろうちしよるとばな」・・・確かに、博多のホテルだけでなく長崎も曜日や日にちにより料金が大きく違っている。1泊7,000円〜とあっても、カレンダーを見たら7,000円は数日だけ。安いホテルをさがすのも一苦労。結局、会員登録しちよる朝食無料のホテルに泊まることになります。